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 ９月２日（土）に文化祭が開催されました。たくさんのステージ発表や展示参加がありました。

１学年プログラム委員（通称「学プロ」）は「僕たち成長期」と題して，これまでの学プロ企画や

校外学習，進路学習の内容と，そこで得た成果とこれからの課題について，立派に発表を行いま

した。有志団体の発表では英語係を中心に結成した｢Kids Singers｣がディズニー映画「アラジン」

の世界観を感じさせる歌を披露しました。他の企画でも，１年生ながら積極的に出演したり，観

客として会場を盛り上げたりして，はじめての文化祭を満喫できたようです。実行委員の生徒も

先輩にいろいろ教えてもらいながら，裏方としてとてもよく頑張っていました。今回学んだこと

は，ぜひ来年の文化祭に活かしてほしいと思います。 

８／３１，９／１，９／４の３日間，期末考査に向けたクイズ（と称した

予想問題）大会を行いました。学プロが分担して５教科の問題と解答を作成

し，Google フォームを使って出題，採点まで行いました。文化祭の発表準

備と並行しての仕事だったこともあり，学プロからは「先生たち，いつもこんな大変なことやっ

てるの…」という感想が聞こえ，ちょっとした職場体験にもなったようです。生徒たちはこれま

でのテスト勉強の手応えや焦りを感じつつ，学プロの予想問題に一生懸命に取り組んでいました。 

 １０月６日（金）は１学期の終業式です。いよいよ通信票が配付されます。教科の評定は「５，

４，３，２，１」の５段階で出されます。期末考査の結果はすでにご存じだと思いますが，定期

考査のない実技教科もありますし，考査結果だけでなく総合的に評価されているので，通信票を

見るまでは生徒も保護者の皆様もドキドキしていることと思います。１学期の学習の結果を踏ま

えて，ご家庭でも叱咤激励しながら，今後の家庭での学習の仕方や進路のことを親子で話し合う

機会にしていただきたいと思います。 

 ９月２７日（水）に生徒会役員選挙が行われます。１年生からは副会長に５名が

立候補しました。私のこれまでの教員人生のなかでも，５名の立候補というのは非

常に多く，生徒たちの積極性にとても感心しています。当選するのは１名なので狭

き門となりますが，どのような結果になっても「学校やみんなのために頑張りたい」

という気持ちを大切に，様々な場面で活躍してほしいと期待しています。なお，投

票では泉区選挙管理委員会から借用する本物の投票箱と記載台が使用されます。選

挙の仕組みについても知ることができる，よい機会になりそうです。 


